



## Formulaire de Participation Gratuite

Je, soussigné, souhaite participer au Concours organisé par Cherry Checkout SA en utilisant la Participation Gratuite selon les conditions définies dans le Règlement de Jeu.

Je, soussigné, déclare ne pas avoir participé à plus de 5 Concours organisé par Cherry Checkout aujourd'hui, ni 10 Concours durant les derniers 30 jours calendaire. (Mesure de protection contre l'addiction aux jeux-concours)

Les termes en Majuscule utilisés dans ce Formulaire de Participation Gratuite sont expliqués dans le Règlement de Jeu disponible sur le [www.cherrycheckout.com](http://www.cherrycheckout.com).

Nom: ..... Prénom: .....

Adresse: .....

Code Postal: ..... Ville: .....

Date de Naissance: ..... Adresse Email: .....

Magasin sélectionné : .....  
(Uniquement dans la liste disponible sur le site [www.cherrycheckout.com](http://www.cherrycheckout.com))

Valeur du bon d'achat souhaité : .....  
(De 10 à 100€ / CHF / £ / \$ selon la devise du site)

En signant le Formulaire de Participation Gratuite, j'accepte et respecte les règles établies par le Règlement de Jeu.

Date: ..... Signature : .....

Liste de vérification:

- S'inscrire sur le [CherryCheckout.com](http://CherryCheckout.com) en tant que particulier.
- Remplir tous les champs du Formulaire de Participation Gratuite.

Veillez retourner ce Formulaire de Participation Gratuite à Cherry Checkout SA, 17 Route cantonale de Sierre-Montana, CH-3975 Randogne, par courrier postal A ou B.



## Free Entry Form

I, the undersigned, wish to participate in the Competition organized by Cherry Checkout using the Free Entry under the conditions defined in the Game Rules.

I, the undersigned, declare that I have not participated in more than 5 Competitions organized by Cherry Checkout today, nor 10 Competitions in the last 30 calendar days. (Protective measure against the contest addiction)

Capitalized terms used in this Free Entry Form are explained in the Terms and Conditions available at [www.cherrycheckout.com](http://www.cherrycheckout.com).

LastName: ..... FirstName: .....

Address: .....

Postcode: ..... Place: .....

Date of Birth: ..... Email Address: .....

Selected Shop : .....  
(Only in the list available on [www.cherrycheckout.com](http://www.cherrycheckout.com))

Desired voucher value : .....  
(From 10 to 100€ / CHF / £ / \$ depending on the currency of the site)

By signing the Free Entry Form, I accept and abide by the rules set forth in the Terms and Conditions.

Date: ..... Signature: .....

- Checklist :
- Register on [CherryCheckout.com](http://CherryCheckout.com) as a private individual.
  - Fill in all fields of the Free Entry Form.

Please return this Free Entry Form to Cherry Checkout SA, 17 Route cantonale de Sierre-Montana, CH-3975 Randogne, by post A or B.